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科務 分総 会

問 消費生活センター、包括支援センター、自立支
援センターを旧駅西事務所へ集約する効果とス

ケジュールは。

答 開所は来年4月を予定
しており、各センター

の連携による支援の強化が
期待される。

カーボンニュートラルの推進
問 本庁舎の照明器具LED化をリース契約とするが、

今後の展望は。
答 今後、検証を行い全て

の公共施設で一括して
LED化を進めていく。

会科分教生 文厚

部活動コーディネーターを配置
問 部活動の地域連携に向けた、コーディネーター

の配置に必要な人材と活動の詳細は。
答 人員の配置は１人で、時間給1,500円、132時間

を想定し、元教員で部活動指導経験がある人材
を選定する。

寄附による骨密度測定器の購入
問 購入の決定経緯や活用方法は。

答 寄附者の意向により、女性の活躍を支援する目
的で購入を決定。測定

器を福祉保健会館に設置し、
必要に応じて相談事業など
で持ち運び使用する。

道水設業 建産 会科分
簡易水道の安定供給のための修繕
問 修繕箇所は、何か所を見込んでいるのか。

３年間の実績から、２か所の漏水修繕などを見
込んでいる。

岩波駅周辺整備の国庫補助金増
問 岩波駅周辺整備事業で、都市構造再編集中支援

事業補助金の補助申請
の経緯は。
答 立地適正化計画の改訂

を 先 送 り に す る 分 、
630万円の国費を事業に充
当することとした。

その他議案
令和５年人事院勧告による給与改定
問 会計年度任用職員に適用しない理由は。
答 会計年度任用職員は、年度当初の雇用契約のため

今回適用していないが、次年度当初で適用される。

不測の事態による指定管理者
の公募の例外規定

問 予期しない事由により大規模な修繕工事が必要
な場合とは、市民文化センターの現状を踏まえ

た改正なのか。
答 市民文化センターを含むすべての施設を対象に

した改正である。

産前産後期間の国民健康保険
税を軽減

問 軽減措置の対象となる人数は。
答 前年の出産育児一時金実績から推察し、18人に

満たない見込みである。

令和５年12月定例会補正予算（一般会計）

６億6,800万円の増額
補正予算

答

JR岩波駅周辺整備のイメージJR岩波駅周辺整備のイメージ

ＬＥＤ化した庁舎の照明ＬＥＤ化した庁舎の照明

身近な相談センターを集約
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議案番号 議案名 結果

諮問第１号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて
令和６年３月31日をもって任期満了となることに伴い、山中 敏弘氏を再推薦する。

適任
諮問第２号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて

令和６年３月31日をもって任期満了となることに伴い、東 弘子氏を推薦する。

第84号議案
条例改正）一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部改正
令和５年８月７日付け人事院勧告に基づき、一般職の任期付職員に支給する給料及び期末手当の額を改め、本条例の一部
を改正する。

原案可決

第85号議案 条例改正）市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正
令和５年８月７日付け人事院勧告を勘案し、裾野市議会議員に支給する期末手当の額を改め、本条例の一部を改正する。

第86号議案 条例改正）特別職の職員の給与に関する条例の一部改正
令和５年８月７日付け人事院勧告を勘案し、特別職の職員に支給する期末手当の額を改め、本条例の一部を改正する。

第87号議案
条例改正）市長の期末手当の特例に関する条例の一部改正
特例で定める市長に支給する期末手当の額は、令和５年８月７日付け人事院勧告を踏まえ、相当する額に改め、本条例の一
部を改正する。

第88号議案
条例改正）職員の給与に関する条例の一部改正
令和５年８月７日付け人事院勧告に基づき、職員に支給する給料、期末手当及び勤勉手当の額を改め、並びに新型インフル
エンザ等対策特別措置法（平成24年法律第31号）の改正に伴う所要の改正を行うため、本条例の一部を改正する。

第89号議案
条例改正）公の施設に係る指定管理者の指定の手続等に関する条例の一部改正
予期しない事由により大規模な修繕工事が必要になった公の施設は、公募によらずに指定管理者の候補者の選定をするこ
とができるよう、本条例の一部を改正する。

第90号議案
条例改正）国民健康保険税条例の一部改正
全世代対応型の持続可能な社会保障制度を構築するための健康保険法等の一部を改正する法律（令和５年法律第31号）の
公布に伴い、産前産後期間に係る国民健康保険税の所得割額及び被保険者均等割額の軽減措置を講ずるため、本条例の
一部を改正する。

第91号議案 条例改正）学習、集会等供用施設の設置及び管理に関する条例の一部改正
学習、集会等供用施設として千福区集会所を整備するため、本条例の一部を改正する。

第92号議案
条例改正）都市公園条例の一部改正
公園管理者以外の者が都市公園に公園施設を設置し、都市公園を占用し、又は都市公園内で制限された行為を行う場合に
おける使用料に関する規定を設けるため、本条例の一部を改正する。

継続審査

第93号議案
静岡県市町総合事務組合規約の変更
本組合を構成する地方公共団体である浜名湖競艇企業団が、浜名湖ボートレース企業団に名称変更することに伴い、本組
合規約の一部を変更する。

原案可決

第94号議案
令和５年度一般会計補正予算（第８回）
４億700万円を追加し、予算総額を214億5,700万円とするもので、主な内容は、児童福祉施設等補助給付費の増額、自立支
援給付費の増額、教育指導費の増額、幼児教育施設等補助給付費の増額など。

第95号議案
令和５年度国民健康保険特別会計補正予算（第３回）
158万3,000円を追加し、予算総額を48億2,843万2,000円とするもので、主な内容は、システム改修に伴う事務費繰入金の増
額など。

第96号議案
令和５年度介護保険特別会計補正予算（第２回）
1,327万3,000円を追加し、予算総額を41億3,604万6,000円とするもので、主な内容は、提供体制整備促進事業費補助金の
増額、人事院勧告等による人件費の増額など。

第97号議案 令和５年度企業版ふるさと納税地方創生特別会計補正予算（第４回）
５億5,999万9,000円を追加し、予算総額を31億7,502万4,000円とするもので、主な内容は、企業版ふるさと納税寄付金の増額など。

第98号議案
令和５年度水道事業会計補正予算（第３回）
収益的収入に２万円を追加し、９億3,900万円5,000円、収益的支出に57万2,000円を追加し、７億5,947万円2,000円とし、資
本的支出に24万7,000円を追加し５億4,176万5,000円とするもの。主な内容は、人事院勧告による給料などの増減。

第99号議案
令和５年度下水道事業会計補正予算（第３回）
収益的支出に90万9,000円を追加し、７億4,409万円8,000円とし、資本的収入及び資本的支出に10万6,000円を追加し、資本
的収入を３億127万円6,000円、資本的支出を５億3,846万9,000円とするもの。主な内容は、人事院勧告による給料などの増
減。

第100号議案
令和５年度簡易水道事業会計補正予算（第２回）
収益的収入及び収益的支出に66万円を追加し、共に5,502万円9,000円とするもの。主な内容は、配水管の漏水による修繕
費の増額。

第101号議案
令和５年度一般会計補正予算（第９回）
２億6,100万円を追加し、予算総額を217億1,800万円とするもので、主な内容は、物価高騰対応重点支援のための低所得世
帯支援給付事業費の増額。

全会一致の議案

令和５年12月定例会の審議議案と結果
市議会HPでも審議
結果が見られます

※１

（※１）継続審査とは…会期中に議決されなかった議案などは、原則として次の会期には引き継がれることなく、廃案となるが、その例外として、本会議の議決
　　　　　　　　　　  によって、付託された委員会が閉会中に引き続き審査を行うこと。
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12人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

市内の観光施設をはじめ、公共施設への電気自動車
（EV）充電器の設置を進めてはどうか。
現在12社に対しヒアリングし、初期費用やランニング
コストなど、より優位な事業者の比較検討を行ってい

る。設置場所は市役所本庁舎を含む公共施設として、ヘル

平成20年からの15年間で、高齢者人口が倍増、子育て
世代、生産年齢人口が加速的に減少している。持続可

能な財政構造を取り戻すための、施設廃止と借地解消の推
進に向け、土地収用法第３条（土地を収用し、又は使用す

公金事務の取扱いで税外債権の収入未済額の現状と、
財政・法務部門との連携した対応はどのように行われ

ているか。
税外債権の未済額は令和４年度約885万円。事務の適
正執行の為に、コンプライアンス推進計画で「会計事

学校再編で今年度に取り組んだ内容は。
令和７年度の東小学校と向田小学校の統合に向け、７
月と11月に東地区学校再編協議会を実施し、地域の皆

さまのご意見をお聞きした。さらに両校合同で令和７年度

答

 木村 典由 議員

 井出 悟 議員

 内藤 法子 議員

 浅田 基行 議員

問

問

問

問

１．電気自動車（EV）充電インフラの拡充戦略
２．裾野市総合グランドの将来展望

持続可能な財政構造を取り戻すために、事業用地の必要
性を仕分け、施設廃止、借地解消の推進が必要

１．公金等事務取扱の適正化は  
２．消費生活センターの今後の運営は

１．学校再編の取り組み状況は　　　　
２．東西公民館の今後は

シーパーク裾野や図書館、スポーツ施設が考えられる。

総合グランドの大部分が借地であることを踏まえ、今
後の運営をどのように継続する計画を有しているか。
借地の問題を解消するため、学校施設のグランド活用
を含む集約化や他のグラ

ンド施設の利用状況を検証し、
これらの検証を基に、今後の
あり方を検討していく。

ることができる事業）に照らし、必要性を客観的に判断して、
買収や借地解消の基本方針を策定する必要があるのでは。

関係法令の確認、税務署、弁護士などに相談し地権者
交渉を行っているが、難しい事案も多い。施設廃止に

は借地の解消に先立ち、施設の必要性を整理する必要があ
る。市の公式な見解と位置づ
け、借地購入の交渉を行う根
拠として活用するための、借
地解消の基本方針を策定して
いく。

務の適正化」などを揚げ事務処理の適正化に努めている。

問 消費生活センターは、市民生活の安心安全の砦として
機能してきた。組織上の位置づけ見直しと、他の相談

業務との連携で今後の機能の充実と運営方針を伺う。
全庁的議論の中で効果的な配置
を検討中。消費者被害は複雑巧

妙化している。庁内の横断的な連携
はもとより警察や学校他、関係機関
との連携強化を図りながら取り組む
必要が有る。

教育課程編成会議準備委員会を立ち上げ、統合後の教育課
程の編成に向けた検討も始めている。令和９年度を目処に
計画している富岡第一小と富岡第二小の統合では、事業者
とスクールバス運行の協議を進めている。

東西公民館の現在の検討状況は。
公民館は継続していく。東西公
民館事業、図書館事業、教育支

援センター事業、学びの森事業が効
果的に共存できるよう現在検討して
いる。

答

答

答

問

答

答

東西公民館がある鈴木図書館東西公民館がある鈴木図書館

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。

問
答
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12人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

育英奨学金基金の運用先の変更理由と運用益は。
慣例的金融機関預入から、事業見直しの中で市長から
基金運用先検討の指示があった。運用益は公共債２件

で前年比10倍の87万円となる予定。

投票に際し支援が必要な選挙人が、必要な支援を事前に
記入することができる『投票支援カード』を導入しては

いかがか。
答 誰もが投票しやすい投票所を目指し、導入の方向で進

誰一人取り残されない、学びの保障に向けて、生涯学
習センター内の「学びの森」に「ふれあい教室」の分

室を設置できないか。
ふれあい教室の分室について、教育委員会内で話題に
したことはあったが、安定的な運営をするためには、

除草剤を使用した除草は、交通安全、道路維持費の削
減、施工面積の増加につながると考える。令和６年度

からの導入について市の考えを伺う。
除草剤による除草業務は、経費的な削減が図れるなど
効果が認められた。作業の時期や回数を改善し、人家

答

 二ノ宮善明 議員

 三富美代子 議員

 岡本 和枝 議員

 土屋 主久 議員

問

問

問

問

１．鈴木忠次郎育英奨学金残高の活用は 
２．近隣市町で実施している若者定住策は

１．誰もが投票しやすい環境に 
２．災害への備え・災害時の体制強化

１．不登校対策と「ふれあい教室」
２．新しい美化センター建設は公設（市単独）で 

１．除草コスト削減と市道の適正管理　
２．女性消防団の体制強化と地域防災力の強化 

近隣市町で実施している定住増加策などを検証し、当
市独自の移住増加策などを検討してみてはいかがか。
当市では県の支援を受け「移住・就業支援金」を推奨
している。また、最適な環境で子育てを楽しめる環境

づくりや、相談体制の充実、教育環境の充実などにより
他市との差別化を図っていきたい。
移住セミナーや相談などを貴重な
機会と捉え、当市のPRに努めてい
きたい。

めて行く。
問 夏季の避難所ではエアコン設置は必須と考えるが、避

難所に指定される学校体育館のエアコン設置について、
市長の見解を伺う。
答 現状の体育館では、直接設置する

ことは難しい部分があるが、暑さか
ら身を守るための設備は必要と考えて
いる。市長戦略で『避難所等で安心して
過ごせる環境の整備』を掲げている。ス
ポットクーラーなどの研究を行い、来年
度の導入も視野に入れて検討していく。

場所や人員、運営方法など課題がある「学びの森」の知見
を、不登校対策にも生かすことで充実を図りたい。
問 新しい美化センター建設は、産業廃棄物処理施設に委

託するのではなく、市単独（公設）又は小さい規模で
の広域連携などがふさわしいのでは。

補助金などの活用なしで、莫大な費用が掛かる施設の
建設を市単独で実施するのは

現実的ではない。広域化の可能性
は残しつつ、民間委託方式を第一
優先として検討を進めている。

や耕作地に影響がないことなど、使用できる場所を絞り導
入していきたい。

問 女性消防団員の確保など、女性の参画を促すには、市
職員が入団し女性消防団員として姿勢を示すことが重

要と考えるが市の考えを伺う。
職員には、自己成長や地域貢献など
の機会になることから地域活動への

参加を推奨している。地域活動には消防
団も含め様々あろうと思うが、最終的に
は本人の判断を尊重したいと考える。

答

答

答

問

答

答

学校体育館学校体育館

美化センター美化センター

救命講習会救命講習会

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。
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12人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

サウンディング型市場調査では、参加する事業者と担
当職員で公募要項を作成することができる。制度上、

入札時にマッチポンプが発生し得るか。
サウンディングに限ったものではないが発生し得る。
法令遵守の強化により不適切な調達が発生しないよう

文化センター、生涯学習センター、東西公民館など、市の多
くの施設が月曜日休館であるため、市民は月曜日に活動が出

来なくて困っている。火曜や水曜にずらしてもいいのではないか。
条例通りに運用してきた慣例が市民目線になっていな
い。検討の余地は大いにある。

今後導入を検討しているサービスは。
文化施設や体育施設では、使用申請のオンライン化、
使用料など支払いのオンライン化とキャッシュレス対

応を検討している。また、学校体育施設等の管理者不在の
施設では、スマートロックが導入出来ないか調査、研究を
行っている。

５地区の単位での組織化及び地域課題に取り組むため
の交付金を交付することの見解を伺う。
複数の区、あるいは、地区といった新たな枠組みへの
支援も関係者の意見を聞きながら研究していきたい。

答

 増田 祐二 議員

 小林 俊 議員

 則武 優貴 議員

 小林 浩文 議員

問

問

問

問

１．サウンディング型市場調査の不透明性
２．デジタルの得手不得手を活かした人つなぎ 

１．市の施設の休館日をずらそう
２．世界かんがい施設遺産深良用水穴口に駐車場を作ろう 

公共施設に電子決済サービスを  

１．地域づくりの今後  
２．今後の財政見通しと実施事業の精査 

に気をつける。

デジタル・ディバイド対策として、スマホ教室などを
行う地域デジタル推進員を設置し、また市内中学生に

委嘱することで、デジタルを仲立ちとした人つなぎが可能
だが、当局の見解は。

地域にデジタル推進員を広げる
考え方は有効であり、中学生や

高校生がその役割を担うことは来年
度以降の取り組みで検討していく。

県道仙石原新田線は改良拡幅工事を進めている。深良
用水穴口付近に、以前から要望の強い大型バスも可の

駐車場を整備して観光振興に繋げたい。
答 観光交流人口の拡大を目指すためにも、駐車場の整備

は県道の拡幅と合わせて検討すべきと考える。県や地
元の皆様と連携しながら、駐車場のより良い整備方法を研
究して行きたい。

問 電子決済サービスを導入することで市民満足度の向上
が見込まれるのではないか。
電子決済サービスでは収納代行業者が介在することで
手数料を要することとなるが、すでに民間では一般的

なサービスであり、支払いのソリューションとして導入す
ることで、市民満足度の向上が
見込まれると認識している。

問 調整区域における地区計画制度の活用に向けて、既存
の住居エリアから一定の範囲では農用地から除外する

など、抜本的な計画の変更を行う必要性の認識は。
事業計画が市全体の利益に資することが明らかで市の
上位計画に位置付けられているなど将来に向け市を挙

げて進めるべき事業である場合に
は、事業計画が実現するよう、全
庁的に推進することが必要である
と考えている。

答

答

答

問

答

答
市内の農用地市内の農用地

運動公園運動公園

県道仙石原新田線県道仙石原新田線
深良用水穴口付近深良用水穴口付近

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。

答

問
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積極的に対話の場を設けています！
裾野市議会は市民の声を聴き、より良い議会を目指して取り組んでいます。現在、
区長会や各種団体との意見交換会を積極的に行っており、市民からの意見や要望
を政策に反映するための活動を進めています。今回、実施順に掲載し、頂いた意
見の中から一部を紹介させていただきます。 所属地区は

こちらから
所属委員会は
こちらから

各種団体と各地区議員各種団体と各地区議員

各種団体と各常任委員会各種団体と各常任委員会

各地区議員団（西、東、富岡、深良、須山の地区ごとに議員団を構成しています。）

11月19日　東地区コミュニティ祭り参加の市民・東地区議員団
東地区コミュニティ祭りに、出張意見交換会 「議員に何でも聞いてみよう」として
ブースを出しました。人口や子どもの減少をどう考えていくか、近隣市町との広域
化や合併の検討、子育て世代への空き家活用、学校特別教室へのエアコン設置を望
むこと、ヘルシーパークの市外利用リピーターへの働きかけ、都市計画区域の見直
しや農地の集約化、墓じまいに対する注意など祭り参加者の意見を伺いました。

12月９日　市民まちづくり協議会・総務委員会
おたまちゃん食堂（子ども食堂）の押田智子さんを講師に迎え、地域が主体となった子
育て支援の実践を学んだ後、グループに分かれ意見交換を行いました。おたまちゃん食
堂は８年間で約480回・6960食の食事を提供してきています。子どもの貧困問題は昔は
お金がないことであったが、今は心の貧困も問題となっている。心がけとして「３秒で
まちづくり」ができ、街の中でちょっと声をかけることですでに支援となることを学び
ました。最初から大きく広げることは考えず、自分でやれるようなことから始めること
や、コミュニティが薄れ、子供会やPTAが減少している中で、地域を繋ぐ活動がますま
す大事であることの認識を共有できました。

11月30日　シルバー人材センター・厚生文教委員会
勤労定年の延長や請負業務ニーズの変化によって会員数は減少傾向にあり、特に男性の
数が減っています。会員のニーズとしては、事務作業を望む声が多く、草取りなどの労
務活動は高齢化もあり人気がないようです。発注者側となる企業は、障がい者雇用の推
進もあり軽度の事務作業の内省化が進んでいるため、受発注ニーズにズレがあるようで
した。意見交換ではそういった状況を確認しつつも、新たな請負事業の企画などに努力
が必要であることを共有しました。また、市民協働を進める中で、全てボランティアと
いう概念ではなく、サービスと対価をしっかりと考えることが、シニア層の生活の質、
健康維持に寄与できることも共有しました。

11月29日　深良地区区長会・深良地区議員団
深良地区の区長（９名）と岩波地区の整備、少子化対策、地区計画などについて意見
交換会を行いました。ウーブン・シティの状況に関連する岩波地区の整備や農地、特
に耕作放棄地の有効活用や自治会存続の懸念など種々意見が出ました。先日のコミセ
ン祭りには大勢の人が集まり、祭りが賑わいを大きくしている。市子連も減ってきて
先行きが不安であるが、子供会も合同でやってもいいのではなどの声も出ました。交
通安全、防犯灯の問題など、率直な意見が多く出て、区相互の有意義な情報交換の場
となりました。

11月28日　富岡地区区長会・富岡地区議員団
地域のまちづくりを念頭に、近い将来のコミュニティ形成における課題とその対応状況
などをテーマに意見を交わしました。学校再編に伴う地域公共交通対策や再編後の跡地
利用の提案があり、空き家対策では、相続などの問題で所有者が不明となる場合など、
適切な管理が難しく、区として有効な手段を協議していきたいとの話がありました。自
治会や各種団体のあり方、学校再編と地域関係の再構築、財産（家、土地）管理など、
人口の変化がもたらす様々な影響が課題となり、これからのまちづくりで乗り越えなけ
ればならない壁として、地域でできること、行政に頼りたいところなど整理していくこ
ととなりました。
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議会だよりすそのでは、誰もが「見やすく、読みやすい」ように細かい部分に配慮したＵＤ（ユニバーサル
デザイン）フォントを使用しています。
発  行●裾野市議会　静岡県裾野市佐野 1059 編  集●広報広聴委員会　☎ 055-995-1839（直通）
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会議録検索システム

２月15日 木 本会議 10：00～

２月19日 月 本会議 10：00～
予算決算委員会 本会議終了後

２月20日 火
予算決算委員会
（総務分科会）

総務委員会
9：00～

２月21日 水
予算決算委員会

（厚生文教分科会）
厚生文教委員会

9：00～

２月22日 木
予算決算委員会

（産業建設水道分科会）
産業建設水道委員会

9：00～

2月26日 月 予算決算委員会
（現地視察） 13：30～

２月27日 火 予算決算委員会
（総務分科会） 9：00～２月28日 水

２月29日 木 予算決算委員会 13：30～

3月１日 金 予算決算委員会
（厚生文教分科会） 9：00～

3月４日 月 本会議 10：00～

3月５日 火 予算決算委員会
（厚生文教分科会） 9：00～

3月６日 水 予算決算委員会
（産業建設水道分科会） 9：00～3月７日 木

3月11日 月

本会議（一般質問） 10：00～3月12日 火
3月13日 水

3月14日 木 予算決算委員会 本会議終了後

3月18日 月 本会議 10：00～

令和６年２月定例会（予定） ※予定は変更する可能性があります。

傍聴ありがとうございました
議員の提案や質問に
対する答弁では、結
論だけでなく、その
結論に至る背景や理
由をしっかりと説明
してほしい。
30 代  男性

市長の台本にない生の声
での返答が印象的で、他
の議会ではあまり見られ
ない本気の答弁を感じさ
せ、特に再質問への真摯
な対応は非常に良いと思
いました。
40 代  男性

市民の関心を高めるため
には、平日に開催される
現在の議会日程を見直し、
さらに市政の現状を広く
伝えるために市議会の中
継を実現すべきだと考え
ます。
70 代  男性

議会をチェック！！
裾野市議会 検索

議会だよりアンケートみんなの声みんなの声

1分で終わる1分で終わる
簡単アンケート簡単アンケート

アンケートは
こちらから↓

●議会だよりをどの頻度で読んでいますか？
　・毎回読む
　・時々読む
　・ほとんど読まない
　・読んだことがない
●議会だよりのセクションで最も興味深いのは？
　・議案関係の内容
　・議会で行っている内容
　・一般質問
　・市民インタビュー
　・その他
●議会だよりの内容は分かりやすいと感じますか？
　・分かりやすい
　・多少わかりやすい
　・多少わかりにくい
　・分かりにくい

●議会だよりのデザインやレイアウトはどう思いますか？
　・非常によい
　・良い
　・普通
　・あまり良くない
　・全く良くない
●議会だよりに関する全体的な満足度を教えてください。
　・非常に満足
　・やや満足
　・普通
　・やや不満
　・非常に不満
●その他、ご意見やご提案があればお聞かせください。

こちらの内容のアンケートを
　　　　　　　　WEBでお答えください。
 https://forms.gle/DYdSgBpc87fKvX1t6


